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２０２４ 

新年は令和6年1月4日(木)9時からです。 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

新年のご挨拶 【城陽商工会議所 会頭 岩見 悦明】 

謹賀新年 謹賀新年 謹賀新年 

 新年明けましておめでとうございます。 

 会員の皆様方におかれましては、益々ご健

勝で希望に満ちた新春をお迎えのことと心か

らお慶び申し上げます。また、平素は商工会

議所の様々な事業活動にご支援ご協力を賜

り、誠にありがとうございます。 

 さて、全世界に多大な影響を与えた新型コ

ロナウイルスの感染症法上の位置づけも昨年

５月に５類に移行され、我々の生活もどうにか日常を取り戻しつ

つありますが、小規模事業者を取り巻く経済環境は円安や原材

料・物価高騰、長期化するロシアによるウクライナ侵攻に加え、

イスラエルとイスラム組織ハマスとの軍事衝突等の国際情勢の悪

化などの影響で、依然として大変厳しい状況が続いております。 

 一方で、城陽市においては全線開通を目指し新名神高速道路の

工事が進む中、長池地区へのアウトレットモールや青谷地区への

基幹物流施設の進出等、開通後の産業の活性化に多いに期待を抱

くところであります。 

 昨年は「第４４回ＪＯＹＯ産業まつり」も４年振りに通常開催

し、市内外の皆様にもお楽しみいただき、同まつりの趣旨である

市内商工業者と市民とのふれあいの場を創出するという目的を果

たすことができました。 

 また一昨年、城陽のお店や企業と人をつなげるポータルサイト

「縁Ｊｏｙ！」を立ち上げ市内事業所の情報発信を強化、昨年は

１周年を記念した電子クーポン発行事業を実施したほか、求人情

報を掲載頂ける機能を新たに追加いたしました。今後もご登録を

頂いた事業者の皆様に広くご活用いただけるようなサイトを目指

しブラッシュアップを図って参りたいと思っておりますので、是

非多くの会員の皆様のご登録をお願い申し上げます。 

 近年、生活様式や事業環境が目まぐるしく変化し、ビジネスも

それらに併せた対応や変革を求められております。この様な時だ

からこそ、我々商工会議所は市内唯一の地域総合経済団体とし

て、行政をはじめ関係機関とより一層連携しながら会員事業所の

皆様に寄り添った支援を進めて参りたいと考えております。 

 本年は辰年です。十二支の中で、唯一架空の生物の干支です

が、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大き

く成長し、形が整う年だといわれています。皆様にとって本年が

天高く昇る龍の様に、大きな飛躍の年となる事を心よりご祈念申

し上げまして、年頭のご挨拶といたします。 
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税務・労務・法律・金融など、経営に関するご相談は、お気軽に当所までご連絡ください 

 

 

 

 明けましておめでとうござい 

ます。2024年の新春を迎え、謹 

んでお慶び申し上げます。 

 

（時代の転換を図るチャンスの年に） 

 さて、昨年の経済社会情勢は、内外ともに不

透明さと緊迫の度が増した１年でありました。

世界ではロシアによるウクライナ侵攻の長期化

に加え、中台間の緊張、イスラエルとパレスチ

ナ武装勢力間の衝突も深刻化するなど地政学リ

スクが増大する１年となり、国内ではアフター

コロナで緩やかに景気が回復するものの、1ドル

=150円前後の歴史的水準に達した円安や41年ぶ

りの上昇率を記録した消費者物価・エネルギー

価格の高騰の影響、深刻さを増す人手不足な

ど、依然として厳しい状況にあります。本年

も、先行き不透明な状況が続くことは一定程度

覚悟しなければなりません。 

 一方、コロナ禍を乗り越え、社会経済活動の

正常化が加速したことで、設備投資意欲が顕在

化し、約30年ぶりの高い賃上げが実現されるな

ど、時代の転換が萌芽しています。今こそ、デ

フレ経済からの完全脱却、成長と分配による経

済好循環を実現していく絶好のチャンスにしな

くてはなりません。 

 政府におかれては、岸田内閣が掲げる「新し

い資本主義」の成長戦略を確実かつ速やかに実

行に移すことで、生産性向上に裏付けされたモ

デレートな物価上昇、構造的な賃金上昇を実現

し、持続的な成長型経済への転換を果たしてい

くべきであります。短期的利益に拘泥すること

なく、中長期の安定的経済発展のための「攻め

の経済」、すなわち成長基盤の強化に寄与する

政策に国家資源を集中し、官民一体となって、

グローバル競争を勝ち抜く足腰の強化を図るこ

とが重要だと考えます。昨年の総合経済対策で

は、中小企業のチャレンジを支援する方針が明

確に示され、エネルギー高騰や物価高対策に加

えて、潜在成長率の底上げに資する対策も多く

打ち出されました。あとは実行あるのみです。 

（「停滞」から「成長」へ） 

 当然のことながら、われわれ民間も政府に環

境整備を求めるだけでなく、「停滞」から「成

長」へとマインドを切り替えるとともに、時代 

 

の大きな変化を的確に捉え、自己変革に挑戦し

ていかなければなりません。創意工夫に知恵を

絞り、絶えざるイノベーションや事業の再生、

再構築にまい進し、人や設備への投資を活性化

させることが、経済全体としての新たな雇用の

拡大、賃金増、さらなる需要増といった好循環

を産み出すことにもつながります。また、原材

料や光熱費、労務費などの原価を吸収し、適正

な利益を確保するためには、「取引価格の適正

化」が不可欠であります。引き続き、「パート

ナーシップ構築宣言」の実効性向上に向け、価

格協議・価格転嫁が商習慣として定着するよ

う、われわれとしても粘り強く取り組んでまい

ります。 

（125万会員のネットワーク力を生かす） 

 日商会頭に就任し、1年と2カ月が経過しまし

た。この間、副会頭11商工会議所を訪問すると

ともに、各ブロックの総会や青年部、女性会の

全国大会にも参加し、地域の第一線で活動され

ている会員事業者の皆さまと意見交換する機会

に恵まれ、多くの示唆を頂きました。この場を

お借りして、心から感謝申し上げます。また、

昨年6月に日韓商工会議所首脳会議を開催し、10

月には、4年ぶりとなる経済ミッションを率いて

フィリピン・マレーシア・シンガポールを訪問

し、民間経済外交を本格的に再開しています。

「原点は対話である」が私の信条であり、本年

も可能な限り各地を訪問し、国内外の皆さまと

の対話を重ねるとともに、経営指導員など現場

により近い方々の声も踏まえ、活動の軸である

「現場主義」「双方向主義」を実践してまいる

所存です。 

 われわれ商工会議所の最大の強みは、全国515

商工会議所125万会員のネットワークであり、中

小企業が直面する課題が複雑化する中、この

ネットワーク力を最大限に生かした行動が必要

です。2025年には大阪・関西万博が控えてお

り、地域の多様な主体の連携拠点として、全国

的な機運の醸成を図るとともに、ビッグイベン

トを新たな成長につなげていく動きを強力に後

押ししてまいります。本年も「地域とともに、

未来を創る」理念のもと、地域経済が再び成長

と分配の好循環や豊かさを実感できるよう、515

商工会議所の総力を結集してまいりたいと存じ

ます。皆さまの一層のご支援とご協力を心から

お願い申し上げます。 

「日本再生・変革に挑む 

～志を高く、新しい時代を切り拓く～」  

新年のご挨拶 【日本商工会議所 会頭 小林 建】 
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商品・サービスのＰＲには、本誌｢チラシ同封サービス｣をご利用ください 

  

 

 

 明けましておめでとうござい

ます。府民の皆さまにおかれま

しては、つつがなく新しい年を

お迎えのこととお慶び申し上げ

ます。 

 昨年を振り返りますと、まず新型コロナウイ

ルス感染症の感染症法上の位置付けが５類感染

症に変更され、世の中が少しずつ日常を取り戻

しました。長きにわたり感染防止対策にご協力

いただいた府民の皆さま、そして、医療従事者

をはじめ関係の皆さまに、心から感謝と敬意を

表します。そして、明治以来中央省庁で初とな

る文化庁の京都移転が実現しました。千年にわ

たる歴史と文化が日々の生活に息づく京都で国

と協力して新しい文化政策を創り上げること

は、京都のみならず日本全体の地方創生推進に

向けての大きな一歩であり、私たちは着実に新

たな歴史の扉を開けつつあります。 

 「進まざる者は必ず退き、退かざる者は必ず

進む」。これは、明治時代に活躍した啓蒙思想

家・福沢諭吉の言葉です。目まぐるしく社会が

変化を続ける現代において歩みを止めること

は、後退するに等しいかもしれません。しか

し、時代の変化を柔軟に受け容れながら、受け

継がれてきた伝統に常に新しい息吹を吹き込む

営みは、これまで京都が脈々と続けてきたこと

であり、これからも京都が担っていくことで

す。時には歩みを止めて振り返ることも必要で

すが、社会が歴史的な転換点を迎えている中、

小さな歩みを積み重ねて大きな前進につなげ、

新しい価値を常に生み出し続け、活力にあふれ

誇りの持てる京都づくりを進めてまいります。 

 来年には、いよいよ大阪・関西万博が開幕し

ます。新名神高速道路も全線開通に向け、着実

に整備が進められております。私たち京都が得

意とする交流の力を発揮して、多くの人、企

業、文化の「新しいつながり」を創り、伝統と

革新を融合させながら、未来の京都を担う人や

企業を育て、文化を創ってまいります。そし

て、「文化の都・京都」を世界に発信しなが

ら、世界の人たちを京都府全域でおもてなしし

たいと考えております。 

 今年は辰年です。雲を払い、蒼天に向かって

昇っていく龍のように、私たちに託された京都

の未来に向けて、京都府総合計画に掲げた一つ

一つのプロジェクトを大きく動かしてまいりま

す。 

 今年一年の皆さまのご健勝とご多幸を心から

お祈り申し上げ、新年のごあいさつといたしま

す。 

活力にあふれ 

誇りの持てる京都づくりへ 

新年のご挨拶 【京都府知事 西脇 隆俊】 
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会議所だより（本誌）広告主を募集中！ 

 令和６年の年頭にあたり謹ん

で新春のお慶びを申し上げます｡ 

 市内唯一の総合経済団体であ

る城陽商工会議所におかれまし

ては、本市産業の振興と発展に

日夜ご尽力頂き、多大なるご支

援、ご協力を賜っておりますこ

とに深甚なる敬意と感謝を申し上げます。 

 全世界で猛威を振るった新型コロナウイルス

感染症が、昨年５月に５類へ移行いたしまし

た。経済活動の正常化に伴う個人消費や、設備

投資の高まりはある一方、未だに円安・物価高

騰・国際情勢の悪化など、様々な事業環境の変

化により多大な影響を受ける事業者への影響

は、非常に憂慮しているところであります。 

 このような状況を踏まえ城陽商工会議所にお

かれましては、事業者の経営改善支援や、ＪＯ

ＹＯ産業まつりの開催、事業者へのＤＸ支援な

ど、多彩な事業を展開いただいておりますこと

に改めて感謝申し上げます。 

 令和６年度につきましては、アフターコロナ

や、物価高騰、国際情勢の悪化などの影響を大

きく受けている市内の状況を鑑み、消費拡大や

市内商業・サービス業の活性化の効果が期待で

きるプレミアム付商品券発行事業や、ポータル

サイト「縁Ｊｏｙ！」における電子クーポン発

行事業等への補助により、城陽商工会議所を通

じて市内事業者のみなさまへの支援を行ってま

いりますとともに、今ある強みの磨き上げや事

業再構築、新たな事業展開など、前向きな取り

組みを自ら行っているアクティブな事業者に対

しては、令和５年に策定した明日の京都城陽産

業かがやきビジョンに基づき、貴会議所をはじ

めとした関係機関と連携し、さらなる支援を

行ってまいりたいと考えております。 

 現在本市では、新名神高速道路の大津～城陽

間の開通に向けた工事が進められているほか、

先行整備青谷地区では、全国初の次世代型物流

拠点の造成工事に着手し、先行整備長池地区で

は、プレミアム・アウトレットの建築に向け、

令和５年８月に土地区画整理事業が完了し、新

名神高速道路の開通にあわせた開業に向け、

着々と準備が進められております。 

 今日の城陽を築かれた先人の努力に感謝を申

し上げ「歴史と未来をつなぎ、人をはぐくむ緑

のまち・城陽」の創造にまい進するとともに、

この好機を逸することなく地域産業基盤の強

化、地域産業の発展に取り組んでまいりますの

で引き続き、本市行政、とりわけ産業振興によ

り一層のお力添えを賜りますようお願いいたし

ます。 

 新しい年が、明るい幸せな年でありますよう

祈念いたしますとともに、城陽商工会議所の

益々のご発展と会員の皆様方のご健勝、ご活躍

を心からお祈り申し上げ新年のご挨拶といたし

ます。 

新年のご挨拶 【城陽市長 奥田 敏晴】 
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当所LINEアカウント（ID:＠joyo-cci）からも、最新情報を配信中です！ 

令和６年度 商工業振興施策を奥田市長へ要望！ 

▲岩見会頭(右)から奥田市長へ要望書を提出 

Ａ．活気あるまちづくりのための施策について  

  １．新名神高速道路（大津・城陽間）を地域産業活性化につなげる取り組みについて  

    ① 城陽井手木津川バイパスの早期整備について  

    ② 寺田新池交差点から宇治田原間の側道の整備促進について  

    ③ 建設工事に伴う地元業者の受注機会の向上について  

    ④ 東部丘陵地整備計画に基づく整備促進について  

    ⑤ 木津川運動公園北区域の早期整備について  

  ２．城陽市と八幡市を繋ぐ連絡道路（橋梁）の建設について  

  ３．ＪＲ奈良線の全線複線化実現に向けた継続的な取り組みについて  

  ４．ＪＲ片奈連絡線の整備について  

  ５．駅周辺整備促進について  

    ① 近鉄寺田駅周辺の早期整備について  

    ② ＪＲ長池駅周辺の整備促進について 
 

Ｂ．産業振興のための施策について  

  １．様々な事業環境の変化により多大な影響を受ける事業者への支援について  

  ２．デジタル化・DX化の支援について  

  ３．道の駅等観光・商業ゾーン創りについて  

  ４．アウトレットモール内への地元企業出店要望について  

  ５．農商工連携の取組に対する支援について  

  ６．人材不足・求人難・労働力確保のための支援等の充実について  

  ７．地場産業の金銀糸業界活性化に対する支援について  

  ８．城陽ブランド力の強化を図る取組に対する支援について  

  ９．公共工事や物品購入時の地元事業者の積極的な活用について  

  10．市内小売業者の振興と活性化に向けた事業に対する支援について  

    ① 城陽市プレミアム付商品券発行事業の再実施について  

    ② ポータルサイト「縁Ｊｏｙ！」への支援について  

    ③ 「ＪＯＹＯスクラッチ＆クーポンわくわくセール」の継続支援  

    ④ 「城陽日和」発行への継続支援  

    ⑤ ＪＯＹＯ産業まつりへの継続支援  

    ⑥ まちなか商店街にぎわいづくり事業への継続支援  

  11．創業支援ネットワーク「城陽チャレンジスクエア」事業への支援について  

  12．商工業振興事業費補助制度の継続  

  13．マル経融資制度に対する利子補給制度の継続  

  14．特定退職金制度に対する補助制度の継続  

  15．城州白で製造された梅酒で乾杯を推進する条例の新設について 
 

Ｃ．商工会議所組織強化への支援について  

  １．市内商工業者の商工業団体並びに商工会議所への加入促進について  

  ２．産業会館の設備改善について  

令 和 ６ 年 度  商 工 業 振 興 施 策 要 望 項 目 

 12月11日(月)奥田敏晴市長をはじめ市幹部と当所役員の懇談会

を開催。令和6年度商工業振興施策について、城陽市の事業計画・

予算に反映していただくよう要望を行いました。 

 管内商工業者を取巻く環境は依然として厳しい状況が続いてい

るなか、城陽市と当所の連携をますます密にし、地域商工業の発

展と地域活性化に向け、積極的に取り組んでいくことを確認した

うえで、双方活発な意見交換を行いました。 
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各種補助金に関するお問い合わせは当所まで 

補助金・助成金のご案内 

対象者 

事業場内最低賃金と地域別最低賃金

の差額が50円以内の中小企業・小規

模事業者  

対象事業 生産性向上に資する設備投資等 

補助率 

補助上限 
3/4～9/10（上限：30万円～600万円) 

申請方法 
電子申請システム(jGrants)又は 

労働局雇用環境・均等部へ提出 

申請締切 1月31日(水) 

お問合せ 
業務改善助成金コールセンター 

℡0120-366-440 

対象者 [通常枠] 中小企業・小規模事業者等 

補助対象 
ソフトウェア、導入関連費（オプ

ション、役務の提供） 

補助率 

補助金額 
1/2以内（金額：5万円～450万円） 

申請方法 電子申請システム(jGrants) 

申請締切 
[通常枠]  

【10次(最終回)】1月29日(月)17時 

お問合せ 
IT導入補助金2023後期事務局 

コールセンター ℡0570-666-376 

 キャリアアップ助成金（新設：社会保険適用時処遇改善コース） 

対象者 労働者の収入を増加させる取組を行った事業主 

助成額 １人当たり最大50万円 

メニュー ①手当等支給メニュー ②労働時間延長メニュー ③併用メニュー 

申請方法 窓口、郵送、オンライン(雇用関係助成金ポータル※GビズIDの取得が必要) 

申請締切 
■ 令和5年10月1日～令和6年1月31日までの間に取組を始めた場合：1月31日(水) 

■ 令和6年2月1日以降に取組を始める場合：取組を開始する前日まで 

お問合せ ハローワーク宇治 ℡0774-20-8609 (※部門コード：32#) 【詳細：折込チラシ】 
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新入会員募集中！お知り合いの未加入事業者様をご紹介ください 

活動報告 

寺田地区振興会 

城陽商工物産協会 

交通部会 

翔友会 

(C)Expo 2025  

 詳細は万博HPにて➡ 

 12月6日(水)東城陽ゴルフ倶

楽部にてゴルフコンペを開催

しました。参加者26名は、絶好

のゴルフ日和の中、和気藹々と

プレーを楽しみました。 

 12月3日(日)文化パルク城陽

にて「京都和太鼓フェスティバ

ルin城陽」が行われ、来場者へ

地元特産品のPR販売を行いま

した。 

山背彩りの市 
開 催 報 告 

 11月23日(木･祝)手づくり市

「山背彩りの市2023」(主催：

にぎわいづくりの会）をアク

ティ城陽商店街・JR城陽駅前

商店街にて開催。 

 当日は晴天に恵まれ、たく

さんの方にご来場いただき手

づくり作品・グルメブースや

ステージを通し商店街の魅力

を発信しました。 

新入会員募集中!! 

 
 入会に関する詳細は、 

当所ホームページにて。 

 11月21日(火)シェルにて総

会を開催。令和5年度事業報告・

収支決算、令和6年度事業計画･

収支予算について承認。総会後

は来賓をお迎えし、懇親会を開

催しました。 
 ～チケット販売に関する 

 お問い合わせは、当所まで～ 

 12月6日(水)城陽市産業会館

にて、㈱杜若園芸の花田氏と

山中氏の講師のもと、毎年恒

例となっている「フラワーア

レンジメント講習会 素敵なお

店づくりセミナー」を開催し

ました。参加者37名はそれぞ

れの個性を活かし、作品づく

りに励みました｡ 

 12月2日(土)城陽市産業会館 

・もち月にて、45名参加のもと

会員拡大事業を開催。10名の入

会見込者と他己紹介や名刺交

換会等を行い、その後は懇親会

にて、YEGメンバーとの交流を

深めて頂きました。本事業を通

じて、城陽YEGに魅力を感じて

頂き、地域活性の為の仲間を増

やして参ります。  

 12月15日(金)アル・プラザ城

陽にて、「高齢者の交通事故を

なくそう府民運動」の啓発活動

に参加。来店客に交通ルールの

順守を呼びかけました｡  
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 日本銀行がなぜ現状の金融緩和政策を維持し

ているのか、国民には分かりにくいという声が

あるとされている。例えば「インフレ見通しは

2022年度から2024年度まで2％以上になるのに金

融政策を現状維持のままというのでは国民や市

場にはわかりにくい」という専門家の声がある｡

日本銀行は、金融緩和政策の効果と副作用を見

極めた上で、その効果を維持しながら副作用の

軽減に資するような修正を段階的に講じてき

た。さらに、金融緩和政策を形成している三つ

の政策、1）長短金利操作（イールド・カーブ・

コントロール＝YCC）、2）マイナス金利政策、

3）上場投資信託（ETF）などの資産買い入れ政

策の、おのおのの効果と副作用を分析してきた｡ 

 この点について、2023年10月の金融政策決定

会合での決定内容を見ていく。同会合では、金

融緩和政策を形成している三つの政策の一つで

あるYCCの再修正が決定された。ただし、YCCに

おける短期政策金利-0.1％、10年物国債金利

（長期金利）の操作目標ゼロ％程度という水準

はいずれも維持されている。その再修正とは、

22年12月に決めたYCCの運用の柔軟化を、23年7

月の修正を経て10月にさらに修正したことであ

る。具体的には、7月の修正では、長期金利の操

作目標ゼロ％程度の上限めどを0.5％にしたが、

今回はそれを1％に修正した。前回の修正では、

長期金利を1％以下に抑え込むために、国債を無

制限に買い入れる「指し値オペ」を毎日厳格に

実施してきたが、今回の再修正では「金利の実

勢等を踏まえて適宜決定する」とした。今回の

決定で植田和男総裁は、YCCの副作用として、国

債を無制限に買い入れる指し値オペによって

「長期金利の上限を厳格に抑えることは、強力

な効果の反面、副作用も大きくなり得る」と判

断したと述べている。 

 他方、その他二つの政策（マイナス金利政策

とETF買い入れ政策）は維持し、金融緩和政策の

大枠は据え置いた。植田総裁は、この根拠とし

て二つの物価上昇の要因を挙げて、大枠の金融

緩和政策を維持した理由とその期待する効果を

説明している。つまり、足元の物価高は、輸入

物価上昇分の転嫁による「第一の力」と、賃金

と物価の好循環といった「第二の力」があると

し、後者については「現時点では、物価安定の

目標の持続的・安定的な実現を十分な確度を

持って見通せる状況には、なお至っていない」

と判断し、「第二の力」を育てていく効果が期

待できる金融緩和政策を維持したとしている。 

 しかしながら、そもそも10年前から拡張され

てきた異次元ともいえる金融政策緩和に対して

期待されてきた効果は、あまりにも大き過ぎた

といえないか。期待されていた効果とは、当時

の安倍内閣の「『日本再興戦略』改訂2014」

（成長戦略2014）で掲げられた、デフレ脱却と

日本経済の構造的課題である生産性向上と潜在

成長率の改善である。その中心にアベノミクス

の「三本の矢」があり、第一の矢が「大胆な金

融政策」であった。第二の矢「機動的な財政政

策」、そして第三の矢「民間投資を喚起する成

長戦略」が三位一体となって、その効果を発揮

するとされていた。現在の低金利環境は、日本

銀行の異例の金融緩和のみがもたらした状態で

はなく、その根本には経済の潜在成長力の低迷

がある。このため、その効果に対する金融緩和

政策の限界は認識される必要があろう。これら

を踏まえると、日本銀行が徐々に金融政策を正

常化させる中で、実質賃金の上昇の確度が高

まっても潜在成長率を高める生産性向上がない

ままでは、長期金利は長い目で見れば10年前の

0.8％程度の水準に戻るにとどまると想定するこ

とが自然ではないか。金融緩和政策を現状維持

とする根拠が分かりにくいというよりも、第

二、第三の矢への政府の政策の現状が少々分か

りにくいのかもしれない。 （10月20日執筆） 
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各種保険・共済制度に関するお問い合わせは当所まで 

 

 左上より  長谷川江美・寺田豊治・曽我祐介 
   越野美子・綱木敦子・村田成子 

謹賀新年 

本年もよろしくお願いいたします 
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 先日、久しぶりに青森を訪ねました。青森駅

から鉄道で20分ほどの浅虫温泉で、青森中央学

院大学の健康ウォーキング・サークルの学生や

先生たちと森の中を歩くイベントに参加するた

めです。彼らがサークル活動で取り組んでいる

のは、クアオルト健康ウォーキングというドイ

ツ発祥のメソッドで、体の表面温度や心拍数を

モニタリングしながら自然の中を歩き、効率的

に無理なく健康増進につなげるというものです｡ 

 森を歩いて解散した後、浅虫温泉の駅近くに

最近できたクラフトビールの醸造所を訪ねまし

た。もともと銀行の支店だったという建物をリ

ノベーションした醸造所には、8席のカウンター

と金庫だったスペースの中に置かれた4人掛けの

テーブルが一つあり、そこでつくられた数種類

のビールを味わえます。 

 この「蛍火（けいか）醸造」を開業したの

は、青森市の丸山銃砲火薬店の三代目、花火職

人でもある丸山桂多さん。クラフトビールに魅

せられて、岩手県遠野市の醸造所でビールづく

りを修業したそうです。醸造所のある地名の蛍

谷と、もともとの稼業である花火にちなんで、

蛍火醸造と名付けたとのことでした。 

 一緒に森を歩いた学生もそうでしたが、丸山

さんや醸造所のスタッフも皆、地元のことが大

好きで、地元のために何か貢献したいという気

持ちを持っていました。こうした気持ちはおの

ずとその行動や言葉に表れるものです。とても

感じの良いスタッフにいろいろと地域のことを

聞きながらおいしいビールを飲んで、私もすっ

かり浅虫温泉と青森のファンになっていました｡ 

 最近、さまざまな地域で「地域ブランド」の

つくり方や広め方といった内容で相談を受けた

り、一緒に考えたりすることが多くなっていま

す。そこでは地域資源を磨き上げて魅力あるも

のを地域外に発信したり地域に来て買っても

らったりといったことをまず考えます。ブラン

ドとはそもそも顧客の心の中に形成された良い

イメージのことです。それを醸成するのは良い

印象を抱いた小さな体験の積み重ねです。昨

今、「モノよりコト」が重要だといわれるのは

そのためです。 

 こうした「小さな感じの良い体験」をする場

所やシーンはさまざまです。地域の外に対して

それを提供する人もさまざまです。その地域を

好きになってもらう魅力的な体験を提供するの

に「地元が大好きな感じの良い若者たち」が重

要な役割を果たしていると、今回の青森訪問で

強く感じました。 

 地域ブランドは、つくっては消費するような

単発で一過性のものであってはいけません。商

品やサービスを通じた体験も含めてずっと提供

し続けるには、やはり若い力が必要なのだと思

います。ですから地域ブランドを考えるとき

は、これから長くそれを担う若い世代の考えを

採用し、主役を任せることが大切なのだと思い

ます。 

城陽市産業会館（貸会議室）をご利用いただけます。詳細はお問い合わせください。 

 営業時間 ２０:００～２４：００ 

団体３０名様まで 

詳しくは当所まで 

専用電話52-5000 
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ポータルサイト縁Joy！（エンジョイ）への掲載は無料です。ぜひご活用ください 

２０２４年も 「ポータルサイト縁Joy！」 をご活用ください！ 

お店・企業紹介 

求人掲載 

クーポン機能 

イベント情報 

Instagramでも 

＼情報配信中！／ 

Googleフォーム 

縁Joy！への掲載は【無料】です！右記QRコードを読み取り、 

Googleフォームから必要情報をご入力ください。 
（紙面でのお申込みも可能ですので、お問い合わせください。） 

https://joyo-enjoy.jp/ 

 「縁Joy！」は、「人とお店」「企業と企業」の出会いの芽をはぐくむ、

城陽市のお店や企業を紹介するポータルサイトです。  

 お店や企業・商品やサービスのＰＲに、ビジネスマッチングの機会に、

採用活動の一助に･･･「縁Joy！」各種機能を、経営にお役立てください！ 

▶ 既にご掲載いただいている事業所様 

☑ 掲載情報は古くなっていませんか？ 

☑ 最低１～５枚の写真は載っていますか？ 

☑ 自社のHP、SNSのアドレスは載っていますか？ 

☑ 求人掲載、クーポン機能を利用しませんか？ 

掲載情報の更新やご要望など、 

当所の「縁Joy！」担当者まで 

お気軽にご連絡ください！ 

（☎52-6866） 

▶ 掲載登録がお済みでない事業所様 

簿記検定試験・珠算検定試験のご案内 

簿記検定(2～3級) <令和6年2月25日(日)実施> 

申込期間 令和6年1月9日(火)～1月29日(月) 

受験料 1級 7,850円／2級 4,720円／3級 2,850円 

検定会場 城陽市産業会館3階 城陽商工会議所 

珠算検定(1～6級) <令和6年2月11日(日)実施> 

申込期間 令和5年12月18日(月)～令和6年1月11日(木) 

受験料 
1級 2,340円／2級 1,730円 

3級 1,530円／4～6級 1,020円 

検定会場 城陽市産業会館3階 城陽商工会議所 

  
 2024年(令和6年)4月より 
 

「商工会議所検定試験」 
 

の受験料を改定いたします。 

 

 各試験の受験をお考えの方は、 

令和6年2月開催試験（左記）の 

受験をご検討下さいませ。 

 

 
  詳細は検定ＨＰにて ➡ 

【 https://www.kentei.ne.jp/ 】 
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「j-prosper（繁栄）」で事業所の紹介をしませんか？ 掲載無料 １社１回のみ 

Studio Inucocoro （スタジオイヌココロ） 

(繁栄) 
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 犬の幼稚園でお馴染みのStudio Inucocoroです！昨年2023年1月に旧24号

線沿いに店舗を移転し、早くも1年が経ちました。新店舗では約40坪の室内

ドッグランを併設し、ワンちゃんのためのスポーツジムとして新サービスを

始め、皆様からご好評をいただいております｡ 

 犬の高齢化問題への対策として、愛犬の健康を考え「最後の時まで自分の足で歩ける身体作り」

を目指すトレーニングをしています。リハビリ、筋トレ、ストレッチ、ダイエットなど、飼い主様

とワンちゃんが楽しみながらできるトレーニングプログラムが人気です。信頼関係向上やしつけの

基礎力向上も目指せてしつけ教室感覚で気軽に参加でき、お家でもトレーニング

ができるようにパーソナルプログラムもご用意しています。 

 しつけから健康管理まで、幅広い悩みに対応した飼育相談も承っております。

仔犬から老犬まで年齢や性格などワンちゃんそれぞれに合わせたトレーニングを

ご提案します。犬育てでお困りのことがありましたら、お気軽にご相談ください｡ 

  会員データ [代表] 亀川 紗希  [住所] 〒610-0102 城陽市久世南垣内34-1 2F  [営業時間] 9:00〜18:00 

        [定休日] 月曜・隔週日曜  [駐車場] 数台  [電話] 53-0805 [メール] shop@inucocoro.com 

▲ Instagram 

文パルチケット情報 

日時 1月26日(金) 

  ①10:30上映 

  ②14:00上映 

会場 プラムホール 

料金 1,200円 

  ⇒1,080円 

映 画 オレンジ・ランプ 

日時 1月14日(日) 

     17:00開演 

会場 プラムホール 

料金 8,800円 

 ⇒7,920円 
 ※3才以下入場不可 

髙橋 優 弾き語りツアー 音 楽 

日時 2月11日(日) 

     14:00開演 

会場 プラムホール 

料金 3,300円 

 ⇒2,970円 
 ※未就学児入場不可 

米朝一門会 落 語 

「年収の壁・支援強化パッケージ」のご案内 

 厚生労働省は、短時間労働者が、年収を配偶者の扶養の範囲内

に収めるため就業調整を行う、いわゆる「年収の壁」問題に対す

る対応として、「年収の壁・支援強化パッケージ」を実施してい

ます。特設ホームページ、また折込チラシを参照の上、対応につ

いてご検討ください。 
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各種お申し込み・お問い合わせは、お気軽に当所まで(℡0774-52-6866) 

    新春経済講演会のご案内 

2024年日本経済の行方 

1月２５日   
文化パルク城陽    

先着２００名 

15:00～16:30   

ふれあいホール  

京都大学大学院工学研究科 

藤井 聡  氏 

    経営安定セミナーのご案内 

２月１４日   
13:00～15:00   

城陽商工会議所   

ジャイロ総合コンサルティング 会長 

大木 ヒロシ 氏 

<詳細：折込チラシ> お申込み・お問い合わせは、指導課まで （TEL：52-6866） 

講師 

城陽新春名刺交換会 

 市・当所・JAの共催により、

令和6年城陽新春名刺交換会を

下記のとおり開催します。事前

申込は不要です。皆様のご参加

をお待ちしています。 

1月10日（水）13:30～16:00 

日程は要相談 

1月18日（木）13:30～16:00 

1月19日（金）13:30～16:00 

～マル経融資のご案内～ 

■ 利用の対象 

詳しくは当所経営支援員までご相談ください。 

■融資限度額／２,０００万円 

■金 利／年1.20％(令和5年12月1日現在) 

■返済期間／運転7年以内・設備10年以内 

■担保・保証人／不要 

    所得税・消費税 個別相談会のお知らせ 

 

 

■日 時：２月２６日(月) 

     ３月６日(水)、３月７日(木) 

     午後の部 午後１時～５時 いずれも３０分単位 

     夜間の部 午後６時～８時 

     ※要事前予約(当所：52-6866まで) 

■場 所：当所 会議室 

■相談員：近畿税理士会宇治支部派遣税理士 

■費 用：無 料 

■持ち物：直近2期分の申告書･帳簿等 【詳細：折込チラシ】 

 当所では個人事業主様を対象に、近畿税理士会宇治支部派遣税

理士による、令和5年分の所得税および復興所得税と消費税の確定

申告にかかる個別相談会を下記のとおり開催いたします。 

 この機会に是非ご相談ください。 

 ■ 日時 1月5日(金)14時～ 

 ■ 場所 文化パルク城陽 

     大会議室 

 ■ 会費 1,000円(当日徴収) 

  

【お問い合わせ】 

  当所 総務課（52-6866） 

講師 


